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２０２０年度ＭＱＩ活動 半日で計画を立てる会を終えて
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2020年度
MQI統一主題 つなげる ～自と他の関係を次の段階へ～

テーマ・チーム名／
主体部署・リーダー・サブ チームリーダーからひとこと

『検査科以外に配置している
検査機器、採取容器を
管理する仕組みをつくる』

チーム名：３Ｎと愉快な仲間たち
臨床検査科

中尾和城・成田悠香

各部署に配置してある検査機器を、
いつでも安心して使用できる体制を
整えることや、検体採取容器の適切な
在庫管理と補充方法などを検討して
活動します。
皆様のご協力をお願いいたします。

『退院支援に必要な情報を多職種
で共有する仕組みを再構築する』

チーム名：Ｔｅａｍ 百折不撓
看護部

高木由季絵・石井麻由

看護部では内科の退院支援について
見直すことで、多職種で連携のしやす
い仕組みを整えていきたいと考え、
活動に取り組んでいきます。
ご協力お願いいたします。

病名欄への病名登録を
確実にする

医療情報管理室

阿部生太郎・大平葵

病名登録欄に確実に病名登録がされて
おらず、なぜ病名登録ができないのか
検討し、確実に医師に病名登録をして
頂くために活動に取り組んでいますので
よろしくお願いいたします。

『内視鏡件数増加に対応する仕
組みを作る』

チーム名：アップル
内視鏡センター
森下佳子・德山丞

内視鏡センターでは今回、業務を見直し
需要の増大に対応できるよう、年間
内視鏡件数7000件を目標とした仕組み
を作ることを目的に取り組んでいます。
皆様のご協力をお願いいたします。

6月6日の土曜日「半日で計画を立てる会」を開催しました。今年は全体で
50名が参加しました。例年一日ですが、今年は新型コロナウイルス感染症
の影響で半日となり、しかも約3週間遅れです。発表大会は例年通りの予
定ですので計画的に取り組んでいきましょう。3月ころより新型コロナウイル
ス感染症対策に追われました。なんとか院内感染を回避できているのも
MQIで培った組織力の賜です。今年の統一主題は「つなげる」です。次年
度にMQIをつなげていきましょう。
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「半日で計画を立てる会」アンケート結果（回収数40枚 回収率80%）

半日で計画を立てる会 開催風景

参加者はマスクを着用し、密にならないようご協力いただきました

発表の皆様、お疲れ様でした！
6月6日に50名が講堂に集まり、

チームメンバーで活動について話し合いました

今年度のMQI発表大会は12/5（土）に開催予定です。今年度も発表大会までに報文集作成を完了します。
また、MQIでは活動プロセス評価を導入しています。提出物の遅れがないよう、お気を付けください。
第1回チーム別相談会を 7/6（月）、7/13（月）に開催します。各チームは準備を進めてください。

多くのご意見を、ありがとうございました。紙面の関係で全ては紹介できませんでしたが、いただいたご意見を参考に改善していきます。

蒸れる・・・

初めて

30%

参加したこと

がある

70%

①これまで1日で計画を立てる会に

参加したことがありますか

十分である
97%

不十分である

3%

②グループワークに入る前の

全体説明に関して

参考になった

95%

無回答

5％

③他チームの発表を聞いて

長い

2%

適当である

95%

短い

3%

④質疑の時間に関して(全体)

十分だった

32%

準備不足だった

45%

無回答

10%

⑤自チームの事前準備に関して

このままで

良い

82%

もっと改善してほしい

18%

⑥来年もこのような会を開催する場

・事前準備がより求められるという意味で
発表から始まるのは良いと思った
・半日だと事前準備が大変
・現状どのようなことになっているか、
問題点が見えていなかった
・全員で目標とテーマの最終確認ができれば
よかった
・医師との事前の話し合いは難しい

・参加者だけでなくコメディックスで定義書
の共有が出来れば参加しない職員から
も質問が来ると思う
・プログラムとＮＧ表現リストは全員に
配る方がよい
・目標が大きくずれていると指摘があった。
例をだしてもらい分かりやすかった
・チームエントリー数にもよるが半日で可。
お弁当代がかからない
・討議の時距離が遠く話しづらかった

・討論する時間が短い
・1日にして討議する時間を確保したい
・半日の方が集中できる
・半日で集中して話あうことはよい。
医師に半日でてもらえることは良い
・チームが少ないからかもしれないが、
質疑応答時間が長くて良かった
・もっと短くていい。この会自体ほかに
やり方があると思う
・医師の意見が直接聞けてよかった。

崎陽軒の焼売並みに
蒸された圓山


